

Newsletter



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

15 de junio Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez

La Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores se une a la toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez, una realidad que supone una violación de los derechos más fundamentales y de la dignidad de las personas mayores. La OMS se ha implicado en esta toma de conciencia, y considera además que las ciudades y las comunidades tienen "un papel central para asegurar que el maltrato a las personas mayores se comprenda, gestione y, en última instancia, se evite". Desde la Red en España animamos a los ayuntamientos a profundizar en el conocimiento y trabajar este tema en el marco del proyecto. <u>Leer más</u>

Las personas mayores aumentan su compromiso con "Bilbao Ciudad Amigable"

En "Bilbao Ciudad Amigable" las personas mayores aumentan su compromiso e implicación con el proyecto. Un grupo de mayores, después de un proceso de formación a finales de 2018, ha decidido dar un paso más y comprometerse con el impulso del programa Bilbao+60. Por este motivo en la última sesión informativa de "Bilbao Ciudad Amigable" cinco personas, en representación del 'Equipo Motor' y del 'Grupo de personas colaboradoras' que se han conformado a lo largo de este año 2019, hicieron la presentación del momento de desarrollo en el que se encuentra el programa y el papel que están desarrollando las propias personas mayores. Leer más

Presentación del equipo motor

"Nos Gusta Hablar" iniciativa contra el aislamiento y la soledad de personas mayores en Zaragoza Ciudad Amigable

El plan de acción "Zaragoza Ciudad Amigable con las Personas Mayores" del ayuntamiento, incluye esta que tiene como objetivos contribuir a paliar estados de soledad y/o aislamiento social de personas mayores, favoreciendo la convivencia entre iguales y con otras generaciones. El proyecto consiste en la creación de espacios "Nos Gusta Hablar (NGH)" como lugar de encuentro y compañía, donde las personas mayores podrán mantener una buena conversación y reconectar cara a cara. Sus resultados están siendo muy positivos. Leer más

Semana del Comercio Amigable con las Personas Mayores en Euskadi

El Gobierno Vasco ha impulsado, del 10 al 16 de junio, la Semana del Comercio Amigable con las Personas Mayores. "Con el objetivo de visibilizar y dar valor al comercio de proximidad en una sociedad que envejece" se ha centrado en la difusión de las buenas prácticas que realizan los más de 400 establecimientos adheridos al Programa en torno a la amigabilidad y para dar a conocer esas acciones. La campaña ha consistido en compartir acciones que llevan a cabo los comercios vascos en el día a día a través de vídeos o fotos, en redes sociales. Leer más

Pescueza, el pueblo que se transformó en una residencia de mayores

El municipio cacereño de Pescueza inició hace 11 años un proyecto innovador para luchar contra la despoblación rural. En el pueblo viven hoy 168 vecinos, el 65% con más de 60 años. Poco a poco, y con la cooperación de distintas administraciones, sociedad civil y las propias personas mayores, se ha transformado en una residencia de mayores donde las casas y las calles están adaptadas para las personas mayores. Leer más

Eventos de interés

26 de junio: Jornada CEDDD "Derechos de las Personas Mayores del siglo XXI"

El Consejo Español para la Defensa de la Discapacidad y la Dependencia (CEDDD) organiza el próximo 26 de junio de 9:30 a 14:00 en la sede del Imserso en Madrid, organiza esta jornada con el objetivo de crear un espacio de diálogo en torno a tres temáticas de actualidad (el envejecimiento en la discapacidad intelectual, pensiones y sostenibilidad del sistema, testamento vital) con el fin de dar voz a las personas mayores ante expertos v agentes implicados en el proceso envejecimiento: representantes políticos, técnicos de las Administraciones Públicas, economistas, proveedores, especialistas médicos, etc. Leer más



Recursos de interés

Guía de recomendaciones para la implantación de una estrategia de gestión de la edad en las empresas

La Asociación Española de Servicios de Prevención Laboral e Instituto de Biomecánica de Valencia ha publicado esta guía que se centra en aquellos aspectos que tienen impacto sobre el desempeño profesional de los trabajadores mayores y propone un conjunto de acciones orientadas a mantener y mejorar la productividad de una fuerza laboral experimentada. Leer más

Otros puntos de información

www.ciudadesamigables.imserso.es
Blog
Facebook
Twitter

